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 22. März 2021 

Antrag (Antrag zur Sache nach §15 GO) zur Sitzung des Hauptausschusses am 

23.03.2021  

Sehr geehrter H. Bürgermeister, 

für die Sitzung des Hauptausschusses am 23.03.2021 beantragt die UWG-Fraktion zum Tagesord-
nungspunkt 12 (Erlass der Haushaltssatzung) als Antrag zur Sache gemäß §15 der Geschäftsord-
nung als Haushaltsbegleitantrag: 

Antragstext: 

Die Ruhefläche vor dem Wülfing-Museum in Dahlerau soll so instandgesetzt werden 
das eine Benutzung möglich wird. Über die konkrete Ausprägung der Maßnahme 
bitten wir um eine Vorstellung durch die Verwaltung im zuständigen Ausschuss. 

 

Begründung: 

Die Fläche vor dem Wülfing-Museum ist schon seit Jahren nicht mehr nutzbar.  

 

 

Herrn 
Bürgermeister Johannes Mans 
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Das zeigen auch die beigefügten Fotos. 

 

Wir gehen davon aus das vor dem Hintergrund des heranziehenden Frühjahrs viele Menschen 
diese Fläche als Raststätte bei ihren Spaziergängen / Fahrradtouren nutzen wollen. Deswe-
gen bitten wir die Verwaltung mit diesem Antrag um eine Herstellung eines benutzungsfähigen 
Zustands.  

Wir sind uns bewusst das durch Maßnahmen, die im Rahmen der „Regionale 2025“ noch dis-
kutiert werden, eine Verbesserung erreicht werden wird. Wir möchten allerdings nicht, dass 
sich die Behebung des aktuell unattraktiven Zustandes perspektivisch bis in das Jahr 2025 
verschiebt. 

Als mögliche Übergangsmaßnahme könnte die Holzbeplankung am Boden vollständig entfernt 
werden. Damit würde die Fläche problemlos nutz- bzw. begehbar. Die Beplankung der Bänke 
könnte kostengünstig, auch nur nach Bedarf in Teilen, erneuert werden.        

Weitere Erläuterungen können in der Sitzung gegeben werden. 

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Bernd-Eric Hoffmann          Klaus Steinmüller 
(stellv. Fraktionsvorsitzender)        (Fraktionsvorsitzender) 


